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順番 氏  名 通    告    内    容  

１ 

１ 

森 下 賢 司 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ５ 日 

 

１ 「北近畿をリードする創造性あふれるまち 福知山」の立ち位置 

を考える 

・地方圏の新たな可能性を探る中で、広域連携や定住自立圏構想

への本市の考え方などを問う 

  

２  地方創生を考える中での大学の存在とは 

・新たな４年制大学設置についての考え方などを問う 

   

３  学校教育改革推進プログラムのこれからは 

・前期計画最終年度を迎えるにあたり、これまでの検証と後期計

画への考え方などを問う 

  

２ 

吉 見 茂 久 

 

（公明党議員団） 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ５ 日 

 

１ 地方創生戦略による若者の定住化について 

（１）ＵＩターンの促進で人の流れを転換 

（２）地域おこし協力隊など若者人材の定着を促す取り組みは 

（３）地方創生について地方大学の果たす役割は 

（４）若い世代の経済的安定は 

 

２ 住民同士の互助による地域包括ケアの構築は 

（１）介護者を支える体制について 

（２）高齢化社会に対応できる互助の地域づくりを 

 

３ 

稲 葉 民 俊 

 

（福政会） 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ５ 日 

 

１ 平成２７年度予算について 

（１）マニフェスト（政策公約）について 

（２）少子化対策について 

 

２ 防災・震災対策事業について 

（１）平成２７年度に於ける浸水対策について 

（２）避難所の耐震化の進捗状況について 

（３）災害に対する周知について 

 

３ 学校教育改革推進事業について 

（１）後期計画について 

（２）教育関連施設の耐震化計画について 

（３）統合、廃校(園)後の施設・跡地の利用活用について 

（４）管理指針について 

 

４ 

桐 村 一 彦 

 

（希望の会) 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ６ 日 

 

１ 財政の健全化について 

 ・財政面の課題解決に向けた今後の取り組みについて 

 

２ 防災対策と危機管理強化について 

（１）中山間地域の防災について 

（２）地域の自主防災組織の育成強化について 

 

３ 文化芸術会館建設基金について 

 ・福知山の文化振興にふさわしい会館の実現は 
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５ 

塩見 卯太郎 

 

（共産党議員団） 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ６ 日 

 

１ 昨年８月豪雨から半年、防災対策の強化を 

（１）災害時の樋門、ポンプ操作の検証と能力アップ後の予測の

公表を 

（２）防災支部と自主防災組織の強化、屋外拡声子局の改善を 

（３）河川改修で市道とＪＲ橋梁の改善を 

 

２ 住民福祉、市民生活を第一に 

（１）国保料の引き下げを 

（２）公共交通の利用向上へ、バス停増設、路線の改善、２００円 

均一を 

 

３ 市長は、公立大学設置をいつ決定したのか、また、大学構想の

前提である大学検討事業予算執行と結果公表のないまま予算提

案されたが、問題ではないのか 

 

４ 公立大学への入学者の確たる見通しと財政の見通しは 

 

５ 京都府北部、北近畿の公立大学というなら、京都府や北近畿の

自治体とともに、北部の発展のために知恵と力をあわせることか

ら始めるべきではないか 

 

６ 成美大学公立化の結論ありきではないか。福知山市の今後に大

きな影響を与えるだけに、市民のなかでの十分な議論と合意が必

要ではないのか   

 

７ 高浜原発３・４号機の再稼働の動きについて市長の見解を問う 

・再稼働の発表についての市長の所見は 

 

６ 

髙 橋 正 樹 

 

（維新福知山） 

 

質 問 予 定 日 

３ 月 ６ 日 

 

１ 「福知山市の当面の中期財政見通し」について 

 

２ 市立大学新設の構想について 

（１）成美大学の公立化ではなく、市が大学を新設する意味は 

（２）４年制大学のあり方に関する有識者会議と公立大学検討会議 

の報告書のとらえ方は 

（３）｢公立大学検討事業に関する決議｣の履行について 

（４）公立大学検討事務局の設置について 

（５）公共施設マネジメント他、事業に与える影響は 

（６）市民の想いの醸成と意見のとらえ方は 

 

 


